白山小学校学校運営協議会

はくざんコミュニティ・スクールだより

令和元年7月18日発行 第3号

深区多流态的 這是

第2号に続き、校区ふれあい遠足の報告をします。今回は子 どもたちが見つけた「きらり」やふり返りを紹介します。

7月の三部会で、にこにこ生活部会の部員が12の作品と文

章を選びました。「どの学年も丁寧なふり返りができている。」「校区をきれいにしようとする気持ちや班員が協力し合う姿が強く感じられた。」「家庭からの一言メッセージが子どもの気持ちに寄り添っている。」などの

意見が出ました。参加サポーターも約70名と、校区老人クラブの皆さん、おやじの会に加えて、子どもたちの家族の参加が増えました。また、今年度も共同募金からの助成で、清掃用具や花の苗等を購入しました。活動の発信のため、子どもたちの見つけた「きらり」はポケットティシュに入れて、三木町役場や各公民館、白山文化センター、ウォーキングセンターなどで利用者に持ち帰ってもらいます。以下、子どもたちが見つけた「きらり」と感想を紹介します。



























かす。きりしました。六年生は一く五年生のめ が山になるほどたくさんあったのでとても気もち みんなみたいにたくさんめきました集めた草 たくさん草をめいていました、だからのたしも ていたので、すごいなあと田心いました。 たしたちかられあいめ、ひのときゴミ拾いをしてくれ いたいなあと思いました。サポーターさんたちはわ ろこんでくれました。かにわるう んとうもやさしくしていたので、わたしも見なら しました。草ぬきのときーー六年生みんなか できてみんなと仲良くなれました ても広くてみんなでおにごっこや ニスセンターは、運動場がと だるまさんがころんだをして 花をプレゼントするととてもよ そうじして、三木さんでうの方に とてもなれしかたです。体育館も とても大きくて、いろんな的でか のたしは、白山文化センターでそうじを わたしは、三木さんそうを て日かげにつれて行ったことです。 また。サポーターさんもいじに遊んでくれたので楽かだす もいわないで遊んでくれたので助かり 決できめました。しかし、一年生もなに が余だので遊びたいものを多数 ときに周りの子たちがすぐにか けよって「大じうふ?」と声をかけ は二年生がころんで泣いていた 犬のさんばをしていま 竹の工作を教えて たのでうれしかった た。サポーターさんは わたしは、あいさつを 昔十をあつめまし すりしこまれそうでした。 大きなこれで言え さは中ぐらいてした。 ざは、 の友だらおちばや 5 もう一つ見つけたきらりは時間 した。うす茶色で大き わたしが今日、みつけたきらり みちのと中で女の人が れました。二本す わたしは、ふれおはん 見上げたら いしかったです。 とができました。

ス、つじしたことがっころにのこりました。サポエター、こりました。サポエター、さんと力をありませてがんばけんのですでのいれあい遠足の中で今駅がんばっていました。 甘れが多かた、のです下級生にどうせて話しがればっていました。 せんでしたなせがん ばっていました。 せんでしたなせがん ばっていました。 せんでしたなぜなら最高学年になったがん ばっていました。

大人 私は、今までのふれあい遠足の中で、今回がからです下級生にどうやて話しかければいいのかがかりませんでした。ではなら本の不安はすべになくなりました。からですで協力すると、たかんなで協力すると、たくさんの草をぬきとができました。

ストリしました。レクリエーションをしたり、お弁当を食べたりしました。レクリエーションをしたり、お弁当を食べたりした。また、かんなど食べるお弁当は、特別おけしか。た。また、かんなど食べるお弁当は、特別おけしか。た。また、かんなど食べるお弁当は、特別おけしか。た。また、かんなどで、おは、このふれあい遠足で、ルールを守ることや、協力することの大切さに気づくことができました。ました。また、また、中でもことができているんだと、感じました。そ

私が見つけたきらりはそうじた。私がぞうきんをぬらしにいとた。私がぞうきんをはらしにいとたる。年生がぞうきんをはらしにいと、たる。年生がぞうきんをはらからやてあげました。その一年はかさしく声をかけている。年生がいました。その一年はからからかったいと、まとってとてもすばらしいと思いました。

かたしはぶれむはで三木町ぼってたとは少ないと思ていたけれど思ってた

くときれいになりました。そそでほこりがいへんだなと思いました。そそでほこりが

たので、わたしも、六年生になったら合

の六年生のまねをしたいです。